

Rosa y Roberto nos muestran su familia

El programa de TV del popular comunicador Juan Carlos López visitó la casa de los Lezama Falero y entrevistó al matrimonio y sus 7 hijos.

07/11/2017

Esta es mi familia, es un programa de televisión uruguayo, que se emite todos los domingos al mediodía a través de canal 12 de Montevideo.

Semana a semana desfilan por su pantalla, personajes tal vez no muy

diferentes a los que el telespectador podría tener por vecinos, héroes anónimos y cotidianos que no se destacan más que por hacer con naturalidad aquello que hay que hacer.

En el programa emitido el 5 de noviembre su conductor, Juan Carlos López, visitó la casa de los Lezama-Falero en el barrio de La Floresta y habló con Roberto y Rosa, supernumerarios del Opus Dei, y con sus siete hijos.

Entre escenas de su vida diaria el matrimonio nos cuenta cómo se conocieron y como fueron dando forma a su familia.

También sus hijos son protagonistas de esta historia. Cada uno a su modo relata lo que ha significado y significa crecer junto a sus padres y demás hermanos y nos hablan de sus proyectos e ilusiones.

Incluimos seguidamente un video que condensa buena parte del programa, que puede verse tal como fue emitido, en el sitio web de canal 12 de Montevideo en este enlace.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/esta-es-la-familia-de-rosa-y-roberto/> (21/01/2026)